

# たかがい恵美子の活動報告

## 島根県原子力発電所視察

エネルギー政策に深く関わる同志とともに、島根原子力発電所を訪問しました。

現地では、発電所の設備や安全対策の現状について詳しい説明を受け、理解を一層深めることができました。地域とともに歩むエネルギー政策のあり方、そして防災・減災の観点からの安全確保の重要性について、改めて認識を深める貴重な機会となりました。

今後も、地域の皆さまの声に真摯に耳を傾けながら、責任あるエネルギー政策の推進に努めてまいります。



## 選挙に勝つ！勉強会



「島根1区勉強会」を開催しました。今回の勉強会では、山口つよし衆議院議員を講師にお迎えし、無所属で当選を勝ち取ったご自身の経験をもとに、選挙に勝つためのリアルな戦略や、地域に根ざした活動の大切さをお話いただきました。地道な活動こそが、人の心を動かすことを再認識しました。勉強会は2部制で開催し、党職域支部、企業、地域関係者の皆さまにご参加いただきました。これからも皆さまと共に、島根の未来のために一步一步進んでまいります。

## 政治の現状と地域課題について意見交換

異業種交流会「知新会」6月例会に講師としてお招きいただき、政治の現状や私自身の取り組みについてお話しさせていただきました。

医療職としての経験、国政でこれまで実行してきた政策・活動を中心にご紹介し、お米の問題や政府の対応など、タイムリーなテーマにも触れました。

参加者の皆さまからは率直なご意見やご質問を多く頂戴し、学びを得る貴重な機会となりました。



## 各地で対話の会を開催

各地で対話の会を開催し、現場の生の声を伺っています。これまで続けてきた女性政策や年金制度や社会保障の重要性についても意見を交わしました。また、医療・介護現場では、訪問看護や保健師の地域活動、看取りケアに関する意欲的な声を伺う一方で、高齢者住宅と一般在宅との制度格差、独居高齢者の金銭管理の困難さといった課題も共有され、人材不足や介護報酬制度の見直し、中山間地域の医療提供体制の強化など、制度の柔軟な運用と広域連携の必要性を痛感しました。

今後も、地域の声を受け止め、島根から持続可能な「地域医療モデル」の構築に向けて全力で取り組んでまいります。

